

**Белорусский государственный университет
Филологический факультет
Кафедра английского языкознания**

Аннотация к дипломной работе

**ЛИНГВОСТИЛИСТИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ НОВОСТНЫХ
ТЕКСТОВ В АНГЛОЯЗЫЧНЫХ ЭЛЕКТРОННЫХ СМИ**

Туваков Мейлис

Научный руководитель:
старший преподаватель
Лаврентьев Сергей Григорьевич

2023

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 50 стр., 50 источников

Тема: Лингвостилистические особенности новостных текстов в англоязычных электронных СМИ

Ключевые слова: ЛИНГВИСТИКА, МЕДИАТЕКСТ, НОВОСТИ, НОВОСТНОЙ ДИСКУРС, СМИ, ГАЗЕТНАЯ СТАТЬЯ, АНГЛОЯЗЫЧНОЕ СМИ, СЕТЕВЫЕ ГАЗЕТЫ

Цель настоящей работы: – выявление особенностей новостных текстов в англоязычных СМИ.

Актуальность данного исследования определяется необходимостью изучения разных видов медиатекста, описания их лингвопрагматических особенностей.

Объект исследования – медиатексты англоязычных СМИ.

Предмет исследования – лингвостилистические особенности новостных текстов англоязычных СМИ.

Методы исследования: обработка и анализ научных источников; анализ научной литературы, учебников и пособий по медиалингвистике; сравнительный метод; поисково-описательный метод, эмпирический анализ англоязычных периодических изданий, Интернет-сайтов.

Практическая значимость нашей работы состоит в возможности использования материалов и результатов исследования при подготовке к урокам английского языка, во внеурочной деятельности. Интересна она будет и школьникам, которые хотят совершенствовать свои знания в изучении английского языка.

Структура работы. Дипломная работа состоит из введения, двух глав, заключения, списка использованных источников.

ABSTRACT

Graduate work: 50 стр., 50 источников

Theme Linguistic and stylistic features of news texts in English-language electronic media

Keywords: LINGUISTICS, MEDIATEXT, NEWS, NEWS DISCOURSE, MASS MEDIA, ARTICLE, ENGLISH MEDIA, NETWORK NEWSPAPERS

The purpose of this work – to identify the features of news texts in the English-language media.

The relevance of this study is determined by the need to study different types of media text, describing their linguo-pragmatic features.

The object of the study – the media texts of the English-language media.

The subject of the study – the linguo-stylistic features of news texts in the English-language media.

Research methods: processing and analysis of scientific sources; analysis of scientific literature, textbooks and manuals on media linguistics; comparative method; search-descriptive method, empirical analysis of English-language periodicals, Internet sites.

The practical significance of our work lies in the possibility of using the materials and results of the study in preparation for English lessons, in extracurricular activities. It will also be interesting for schoolchildren who want to improve their knowledge in learning English.

Work structure. The thesis consists of an introduction, two chapters, a conclusion, a list of references.